
Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina de Adquisición del Idioma 

 
Mesa Ejecutiva de DELAC  

Acta de planificación  
 
 

Septiembre 5, 2013 
 

Centro de Educación, salón 2038 
 

Funcionarios presentes: Lallia Allali, Gabriela Contreras-Misirlioglu, Valentina Hernandez, Florentina 
Martinez, Rosalva Morales, Maricela Soto 
 
Personal de OLA presente: Nevada Allen, Debra Dougherty, Kathy Velasco, Mary Waldron 
 
Inicio de sesión y acta:  
 
La secretaria Florentina Martinez dio inicio a la sesión a las 6:00 p.m., dio a todos la bienvenida y pidió a 
los presentes que leyeran el acta. El acta fue aprobada sin cambios. 
 
Valentina revisó las Normas de las Juntas. 
 
Revisión de la Evaluación de Necesidades de DELAC para 2013-2014 
 
Revisamos las respuestas de los miembros de DELAC a la Evaluación de Necesidades, la cual se 
condujo el 6 de junio de 2013. Cada funcionario identificó prioridades de estas respuestas. Agrupamos 
estas prioridades en posibles temas para abordar en las juntas generales y las vinculamos con los 
requisitos legales de DELAC. 
 
Los funcionarios acordaron que debemos invitar a la nueva Superintendente del distrito para que se dirija 
a los padres en la siguiente junta general del 3 de octubre de 2013.  También se acordó que otro tema 
para esa noche sería una presentación sobre las últimas calificaciones del distrito en las pruebas CST y 
otros datos recientes de aprovechamiento estudiantil, incluyendo cómo se desempeñaron los Alumnos 
que Aprenden Inglés en las diferentes pruebas. Si Ms. Marten no puede asistir, la presentación de datos 
y supervisión del desempeño de los estudiantes ELs sería la única presentación y por lo tanto sería más 
detallada. 
 
Calendario de eventos y oportunidades de capacitación para 2013-2014 
 
Debra dio información sobre las siguientes conferencias y eventos a las que los funcionarios de DELAC 
tienen la oportunidad de asistir: la Mini-conferencia CABE, el Simposio de Bilectoescritura del Condado 
de San Diego, NABE, CABE, y ATDLE. 
 
Anuncios breves 
Se proporcionaron a los funcionarios las carpetas de DELAC de  2013-2014.   
La Mesa Directiva de Educación invitó a DELAC a presentarse en su junta del 12 de noviembre de 2013. 
Se realizó el periodo de comentario público. Se observó que algunas escuelas intermedias no saben si 
los cursos de idiomas extranjeros ofrecidos a los estudiantes de séptimo grado cuentan para los 
requisitos a-g para la graduación. 
 
Clausura 
La junta se dio por terminada a las 7:25 p.m. 


